

《单词百科:intensity是什么意思?intensity怎么发音?intensity的解释和用法》

英语单词intensity是什么意思?intensity怎么读?intensity怎么发音?简答网为您整理了intensity的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



intensity怎么读

intensity的读音:[n tens ti]

intensity的意思

1、n.强烈;(感情的)强烈程度;强度;烈度;

intensity的相关词组

1、turbulence intensity 紊流强度;

2、high intensity [医]高强度;

- 3、weathering intensity 风化强度;
- 4、decomposition intensity 分解强度;
- 5、moderate intensity 中等强度;
- 6、cavitation intensity 空泡强度 , 涡空强度;

intensity的近义词

- 1、emotion n.情绪;强烈的情感;
- 2、energy n.精力 , 力气;毅力;努力;能量;
- 3、passion n.热情;热恋;强烈的情感;盛怒;
- 4、power n.权力;能力;操纵力;职权;政权;体力;强国;实力;影响力;动力;能量;电力供应;幂;放大率;势力;
- 5、strength n.体力;强度;毅力;实力;优点;

intensity的反义词

- 1、relaxation n.消遣 , 放松;松懈 , 松弛;放宽;[生理]弛松;
- 2、weakness n.软弱;弱点;癖好;

intensity的双语例句

- 1、The intensity of the work left little room for personal grief or anxiety.

高强度的工作使人几乎没空去悲伤或者忧虑。

- 2、His intensity and the ferocity of his feelings alarmed me.

他感情之激烈和狂暴都让我惊恐。

- 3、But everyone I know who kept it up at that intensity is burnt out.

我所认识的每个一直保持那种强度的人都劳累过度。

- 4、The intensity of the blaze shattered windows, spraying glass on the streets below.

熊熊烈火灼裂了玻璃窗，碎玻璃飞溅到了下面的街道上。

5、Alan sings with shy intensity, hiding behind the security blanket of his guitar.

艾伦非常害羞地唱着，用怀里的吉他挡住自己以获得些许安全感。

6、Speech is made up of sound waves that vary in frequency and intensity.

语音是由不同频率和强度的声波组成的。

7、The most visible sign of the intensity of the crisis is unemployment.

预示危机严重程度的一个最显著的迹象就是失业情况。

8、How to Decompose Indicators of GDP Energy Intensity Reduction?

GDP能耗降低指标如何分解？

9、With the decrease of light intensity, rhizome biomass of clone and per unit length declined.

随着光照强度的降低，无性系单位长度根茎生物量下降。

10、The intensity of a moment can be increased with cinematography and editing, not just with performance.

强度的时刻，可以增加与摄影和编辑，而不只是与表现。

11、He is doing research on radiant intensity.

他在研究辐射强度。

12、The intensity of the explosion is recorded on the charred tree trunks.

那些烧焦的树干表明爆炸的强烈。

13、Enough intensity on structure, convenient to load and discharge, suit mechanical load and unload.

*在结构上有足够的强度，装填、卸出操作方便，适应机械化装卸。

14、When devotion to God grows in intensity, the devotee desires nothing more than God.

当信徒对神的爱越来越深, 心中的欲望没有一种比得上对神般强烈.

15、The intensity of a nearby jet taking off is about 110 decibels.

一架在附近起飞的喷气机的声音强度大约是110分贝.

16、The winding force could be regulated, labour intensity was reduced and productivity was improved.

卷取力大小可以调节, 并能降低工人劳动强度,提高生产效率.

17、Believing he had only a year to live, his writing took on a feverish intensity.

由于以为自己只剩一年的活头, 他的文字开始变得激情澎湃。

18、The books that result have intensity and a fascinating immediacy, far beyond that of ordinary narrative.

结果写出来的书情节紧张, 矛盾冲突强烈, 令人欲罢不能, 效果与使用普通的叙事手法大为不同。

以上是简答网为您整理的intensity怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于intensity的用法、

intensity的释义、intensity的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/intensity>